
◆会長　池田 拓弥　　◆幹事　渡部 芳幸

　年も明けてすでに１か月が経過しました。近年の中でも昨年１1月から１月まで大変過

ごしやすい日が続いています。昨年１１月は半そででゴルフをしていた会員の方を拝見し

ました。そして１月に地元庄内でゴルフをした方もいるようです。過去１月に庄内ゴルフ

でゴルフが出来たことは私の記憶ではありません。

　皆様もこの異常現象に雪が降らなくて助かる？ぐらいの感覚でお過ごしの方も多いと

思われます。しかしながら世界中の気象科学者がネット上では、今年も観測史上最も暑い夏になると警告

を鳴らし、エルニーニョ現象2年目突入と予測されています、昨年のエルニーニョ現象は世界中の気象科

学者が十分に解明されていない気象現象で今年の気候を不安視しています。

　気候変動の主な理由として言うまでもなく化石燃料によって大気中の温室効果ガスが増加し、世界の

平均気温は上昇しつつあるのは御周知の上と思いますが、2023年の世界の平均気温は1.5度上昇し今年は

さらに上回るとの予測されています。

　グローバルフードも国際的に取引される農産物の需要と供給バランスが崩れ、国内や各地域の農産物

も市場経済を悪化させる年になることを予測しています。

　2023年に起きた世界の災害を少しお話します、8月欧州、北米、中国で数週間に及ぶ熱波が襲いました。

これも人為的な温暖化なしには起こりえない出来事と言われています。9月リビアで豪雨により3つのダム

が崩壊し3400名以上の命が失われました。カナダでは高温、乾燥、強風の条件がそろい森林火災が発生し

観測史上最大の被害をもたらし1000万ヘクタールを延焼しました。

　人為的な気候変動と自然現象であるエルニーニョ現象で2024年は高温を記録することが予測されていま

す。1.5度の温暖化で2023年は数万人に方が災害被害を受けています。化石燃料による温暖化が進むほど

異常現象の頻度は上昇するとみられています。異常気象での損失と損害を最小化するには温暖化対策の強

化に努めなければなりません。

　我々は何ができるでしょうか？ この話をすると車屋の営業の回し者のような発言になりますが、化石

燃料からの離脱で我々が早めに取り組めることはさしあたり電気自動車に切り替える事と、石油ストーブ

をエアコンに切り替える事なのかなと思います。

　皆様オール電化という言葉もご存じと思われます。そして鶴岡はユネスコ食文化創造都市として在来作

物、それを調理する料理人プロジェクト等、食が支える都市として取り組んでいます。

　異常気象により作物や海産物の影響が出始めた、農業・水産関係者の方々、そして当クラブ伊藤充さん

をはじめ食文化を支える方々の為にも、少しでも個人として気を付けて行かなければならない取り組みだ

と思います。

　ロータリー活動ではまだできていない分野ですが是非会員の行動の中で取り組んでいきましょう。

第２６５０回 例会　２０２４年２月５日（月）　会場：グランド エル・サン

　　　　　　　クラブ方針　　 「ロータリーを楽しく　行動しよう」
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              地区方針　　　「ロータリーを語ろう　そして　ロータリーを楽しもう」

会 長 挨 拶



・能登半島地震　支援金についてのお願い　地区事務所　送金締切　3月20日

・全国代表者会議並びに第36回全国ローターアクト研修会　山形大会本登録のご案内

日時：3月23日～24日(日)　会場：山形テルサ　懇親会：ホテルメトロポリタン山形

・鶴岡南RC創立30周年記念式典のご案内

日時：4月27日(土)　会場：東京第一ホテル鶴岡　登録料：15,000円

・南陽RC創立60周年記念式典のご案内

日時：4月21日(日)　会場：熊野大社證誠殿　登録料：15,000円

米山奨学生

リュウチョウさん

鎌田 昭男 君　　職業：福鮨 店主

鶴岡青年会議所　2024年度理事長　鈴木 俊将 様 長澤康章 君　辻博智 君　鈴木孝純 君

小野寺佳克 君　石黒慶一 君

・鈴木 孝純 君 先日、鶴岡青年会議所の新宴会に西ＲＣ会長代理として出席しました。歴代理事長伝統とのことで

原稿なしの自分の言葉でのスピーチ感動しました。鈴木理事長ありがとうございました。

・齋藤 浩子 君 先日の鱈汁例会で当店をご利用いただきありがとうございました。利き酒大会１位の木村さんの

商品鱈汁セットをオークションにかけていただき孝純さんに高額で落札していただきました。

また、落札金額をそのまま震災の義援金へ寄付していただいた木村さんありがとうございました。

・佐藤 一嘉 君 鎌田昭男君ようこそ西クラブへ。これからよろしくお願いします。

・池田 拓弥 君 青年会議所会長鈴木様、白幡様本日はありがとうございました。鎌田昭男君ようこそ。

・本間 千佳子 君 鱈汁例会にじかいでご来店ありがとうございました。オークション翌日孝純さんにスタッフ共々

鱈汁をごちそうになりました。孝純さんごちそうさまでした。

・伊藤 充 君 鎌田さん入会ありがとうございます。よろしくお願いします。

・渡部 芳幸 君 鈴木理事長本日はありがとうございました。１年間健康に気をつけて頑張ってください。
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